

PEMDA

Cipkon Bahaya Kriminalitas, Polsek Kawali Polres Ciamis Koorkom Hibmauan Kamtibmas ke Satpam RSU Kawali

Ciamis - CIAMIS.KLIKPEMDA.COM

Jul 24, 2024 - 13:38



CIAMIS ~ Personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis ke desa binaan masing-masing dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas di kawasan objek vital nasional. Kegiatan ini dilaksanakan oleh setiap personel Polri di kawasan objek vital nasional di wilayah

hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar.

Kegiatan ini salah satunya dilaksanakan oleh Ps Panit 2 Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jawa Barat Aiptu Arif WD yang mendatangi petugas keamanan atau satpam RSUD Kawali, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (24/7/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Kopol Subagja mengatakan, kegiatan ini tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Kehadirannya di tengah masyarakat diharapkan timbul rasa nyaman dan aman serta mencegah niat para pelaku kejahatan dalam melancarkan aksinya. Sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga keamanannya.

"Silaturahmi kamtibmas kepada warga ini untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Serta untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Subagja.

"Anggota turut serta mengajak warga mewujudkan situasi yang kondusif di kawasan objek vital dari bahaya tindak kriminalitas," katanya menambahkan.

Adapun yang dilakukan selama sambang kamtibmas, kata Kopol Subagja, agar para Satpam dapat melayani serta memberikan Contoh yang baik terutama kepada Para Tamu dan Pasien dengan bersikap Senyum, Sapa dan Salam. Selain itu juga satpam harus waspad terhadap situasi dan lingkungan sekitar RSUD kawali.

"Kami minta agar (Satpam) selalu waspada dan perhatikan dengan seksama para pengunjung dan memghimbau bagi yang menggunakan Kendaraan Pribadi untuk menggunakan kunci ganda atau kunci rahasia. Ketika kontrol agar tidak sendiri, dan selalu menjaga kesehatan maupun kebugaran diri pribadi serta segera lapor kepada Kepolisian apabila ada sesuatu hal yang mencurigakan," kata Kopol Subagja.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.